

BREVE RESEÑA HISTÓRICA DE LA DIABLADA DE BELLAVISTA

Era una noche placentera el 15 de Septiembre del año 1963, el cielo se encontraba lleno de estrellas, los relojes marcaban 7:30 pm. en el tradicional Barrio Bellavista en los que se reunieron los vecinos entre damas y caballeros que cambiarían radicalmente las noches tranquilas del barrio. El objetivo principal era asentar la partida de nacimiento de un conjunto folklórico que representaría al Barrio Bellavista en la festividad de la Virgen de la Candelaria, ya que muchos de ellos participaban en otros conjuntos en diferentes barrios vecinos. La idea central era de formar una Llamerada, danza muy de moda en ese entonces, luego de una consulta y breve debate se tomó la histórica decisión de dar vida a el Conjunto " Diablada del Barrio Bellavista", que con el transcurrir de los años se convirtió en uno de los conjuntos más espectaculares y prestigiosos de la festividad "Octava de la Virgen de la Candelaria", más tarde por decisión de sus integrantes cambiarían

de

nombre

" ASOCIACION FOLKLORICA E S P E C T A C U L A R

DIABLADA BELLAVISTA " y encantaría a jóvenes de diferentes niveles sociales, no solamente del barrio y la ciudad, sino también del interior del país y el extranjero.

Hoy como Presidente el Sr. Rosbel Nuñez Ramos y Delegado el Lic. Enzo Castillo Pilco.